



La Séneçon commun

Herbe aux charpentiers, herbe de la chardonnerette

Très commune dans les jardins potagers elle pousse avec vigueur partout .

C'est une plante herbacée annuelle ou bisannuelle faiblement toxique de la famille des astéracées.

Il existe 1300 espèces différentes connues. Toutes sont interdites d'usage. Son ingestion à long terme provoque de graves lésions au foie.

Comme elle aime les excès d'azote, on la trouve souvent au bords des routes au niveau des pots d'échappements, et partout dans les milieux les plus improbables, bravant toutes les difficultés, elle pousse volontiers l'hiver car elle n'aime pas la concurrence

A une époque elle a servi de vermifuge notamment pour les chevaux, Aujourd'hui les caprins et les ovins se vermifugent avec elle et semblent assez insensibles a ses méfaits .

Il faut faire attention dans les prairies de ne pas la couper dans les foins. A part éventuellement pour les oiseaux, on ne lui trouve pas le moindre intérêt.